

APPEL A LA GRÈVE LE 22 OCTOBRE 2007

Le 22 Octobre 2007, notre collègue Florimond Guimard, professeur des écoles à Marseille, passera devant le Tribunal Correctionnel d'Aix en Provence.

Il est poursuivi pour :

« violences volontaires sur personne dépositaire de l'autorité publique, en réunion, avec arme (sa voiture) par destination ».

**Ces faits sont réprimés à hauteur
de 3 ans d'emprisonnement
et de 45 000 euros d'amende.**

Florimond n'a fait qu'exercer son devoir de solidarité envers les sans-droits que sont les personnes sans-papiers. Il a manifesté avec 200 autres militants à l'appel du Réseau Education Sans Frontières à l'aéroport de Marignane, le 11 novembre 2006, afin de s'opposer pacifiquement à l'expulsion d'un père de famille sans papiers de son école.

**C'est pourquoi, le lundi 22 octobre,
Nous appelons à la grève
l'ensemble des personnels de l'Education Nationale**

afin de manifester et être présents devant le Tribunal à 14 heures pour:

- Protester contre la criminalisation de toute action militante
- Manifester notre totale solidarité à notre collègue injustement accusé
- Signifier notre profond attachement en tant que fonctionnaires aux valeurs de « fraternité » que nous enseignons quotidiennement aux enfants qui nous sont confiés
- Clamer haut et fort la primauté des Droits de l'Homme dans notre société de « consommation » et saluer ceux qui osent oeuvrer dans ce sens

Des préavis de grève ont été déposés par la FSU , SUD Education, UDAS, Sden CGT...

Sud éducation 13, CNT 13, Sden CGT 13, UDAS